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  ロータリーソング  　「奉仕の理想」
  司　会  　石塚副幹事
  ビジター紹介  　
◎前橋中央ロータリークラブ

　　井上芙美子　さん　
佐藤　正雄　さん　

◎前橋南ロータリークラブ� 野口　道雄　さん
◎米山記念奨学生� グェン　ディン　フン　さん
◎前橋国際奨学生� ラ　エンヘイ　さん

ユイ　スウ　ユエン　さん
オウ　スイ　さん

  乾　杯  　高玉会員

　
  花束贈呈  　

  記念品贈呈  　
■誕生祝
　都丸　和俊、小林　要一、坂内　光政、廣瀬　信二、
　五味　典雄、猪熊　政和、田代　雅彦、矢端　和之、
　宮﨑　瑞穗
■結婚祝
　廣瀬　信二
■皆勤賞
　藤原　昌幸（満１年）、小林　要一（満２年）、
　山田　浩史（満２年）、長谷　浩克（満４年）
　鴻田　　敦（満６年）、小林　幹昌（満７年）
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2016. ７. ５　（火）
第 2999 回　例会報告

例会日…火曜日（12：10）～群馬銀行本店

（第 1回　昭和 28 年 9月 8日創立）

会　　　長…鴻田　　敦

クラブ会報委員長…石川　　敬

幹　　　事…長谷　浩克

編　集　者…石川　　敬

  奨学金贈呈  　  委嘱状交付  　

  会長の時間  　
あらためまして本年度会長を務
めさせていただきます鴻田敦と申
します。
１年間よろしくお願いいたします。
まず、前年度、福島会長・山田
幹事・作能副幹事大変お疲れ様で
した。素晴らしい１年であったこ

とに改めて感謝いたします。また、先週の福島会長最
後の会長の時間、素晴らしかったです。１年後にあれ
ほど感動的な会長の時間ができるとは思いませんが、
少しでも近づけるよう努力するつもりです。
また、さよなら例会では藤澤会員の黄綬褒章もお祝
いをさせて頂きました。大変おめでとうございました。
さらなるご活躍を祈念しております。
さて、本日は会長の時間の前の会長報告に少し時間
を割かなければなりません。FAX回覧しましたが、当
クラブ41代会長の山中庄太郎さんがご逝去されました。
1993－94年度の会長で当時の幹事は山田美光会員で
した。９年前私自身が幹事をさせて頂いた年度では、
会員の皆さんの要望で山中さんに会員卓話をお願いし、
当時体調の関係で欠席しがちだったとのことですが、
快くお引き受け頂いたのを覚えています。出席される
といつもニコニコボックスに一句投稿されるのも楽し
みでした。ご冥福をお祈りいたします。



※クラブ会報は会員の敬称は略させて頂きます

次に、理事会のご報告です。
第１回目の理事会が例会前11時より開催されました。
新しくなりましたクラブ定款「第８条会合第３節理事
会の会合」の中には、「理事会のすべての会合につい
て書面による議事録が提供されるべきで、当該議事録
は、当該会合後60日以内に全会員が入手できるように
すべきである。」となっています。まず、理事会での
承認事項・報告事項等をご説明させて頂きます。６月
７日の臨時理事会で承認されました運営方針、事業計
画、クラブ組織、予算案を再度報告・確認させて頂き
ました。運営方針はこの後の会長の時間でお話しさせ
て頂きます。
続きまして承認事項です。
７、８月の行事予定、退会者及び出席免除者の審議
が行われ承認されました。退会者は中村有三会員、狩
野議一会員、さよなら例会でご挨拶をいただいた長谷
部会員です。出席免除会員は、荒木俊会員、荒木肇会
員、太田郁朗会員、栗原公夫会員、田中光一会員です。
今日もご出席いただいていますが、可能であればご出
席をお待ちしております。
続きまして会員候補者の審議が行われました。長谷
部会員の後任となります。樋口正弘さんです。理事会
では承認いただきましたが、会員の皆様にお諮りいた
します。賛成の方の拍手をお願い致します。ありがと
うございました。２週間後情報委員会を開きますので
坂内委員長宜しくお願い致します。
さて、会長の時間を始めます。
まず、自己紹介から。
鴻田敦、生年月日昭和35年４月５日56歳になります。
家族は、妻と高校３年生の娘が１人。職業分類は税理
士。小さな会計事務所を営んでいます。会長の時間で
はたまに税金の話をしようかなとも思っています。
ロータリー歴に関しては2003年（平成15年）５月に横
田秀治会員の紹介で入会していますので、会員歴13年
ほどとなります。山田美光会長年度で副幹事、遠山巍
会長年度で幹事を務めさせて頂き、本田ガバナー年度
では地区副幹事を務めさせて頂きました。
今まで全ての役職をたくさんの素晴らしい方々と楽
しくかつ勉強になる形で務めさせて頂きました。これ
からの１年は楽しいかどうかわかりませんが、少なく
とも自分自身の研鑽になると思い会長職をお引き受け
した次第です。
先ほど会長報告の中で割愛しました、クラブ運営方
針についてお話します。
基本方針としては、
「さらに充実したロータリーライフを過ごすために」
１．「奉仕」の機会を数多く設ける。
２．「友情」を育む機会を数多く設ける。
３．「研鑽」をつむ機会を数多く設ける。
とさせて頂きました。これらの機会を数多く設ける
ことでクラブが活性化すると考えています。会員皆様
の積極的な参加をお願い致します。
お話ししたいことはほかにもありますが、時間の関
係もありますので、後日とさせて頂きます。重ねてで
はありますが、会員皆様のご支援ご協力をいただきな
がら全力でクラブ運営を行ってまいりますことをお約
束して、第１回目の会長の時間を終わります。

  幹事報告  　長谷幹事
１．炉辺会合の開催
　開催日時：７月５日、７月20日、
８月２日、８月９日の18：30～
　開催場所：ざくろ　７月５日の
出席者予定は21名
２．新潟ＲＣへの友好訪問
　日時：７月26日例会終了後　参加予定人数：18名
３．3000回例会及び懇親会
　日時：７月12日　18時点鐘、19時～20時30分懇親会
　参加予定人数：総勢126名、うち会員81名
４．委員会方針発表
　７月19日・７月26日・８月２日の例会で実施
　各日の発表委員会は６月23日にＦＡＸで通知済
　各日10名程度、発表時間は一人３分
５．７月のロータリーレート　１ドル＝102円。
  副幹事報告  　石塚副幹事
安中ＲＣ、沼田中央ＲＣ
  出席報告  　
会　員　数：115名

　　{ 出席者　88名
欠席者　27名

本日出席率：78.57％
　　　前々回訂正：81.58％
  ニコニコBOX報告  　
■井上�芙美子、佐藤正雄、野口道夫

…鴻田さんの会長を祝って。
■山田�邦子…８月２日の例会後に、

国際奨学生ラさんの、中国
語会話教室を30分間開催し
ます。多勢の参加をおまち
しています。

■石原�秀一郎…素直な表現がなぜだかうけて、ニコニコ
ボックス大賞をいただいてしまいました。いただく方
が多くなってしまうといけないので少々。

■山田�邦子…福島直前会長、ごくろう様でした。楽しい１
年間でした。鴻田会長１年間よろしくお願いします。

■高玉�真光…人類がはじめて経験する超高齢社会にス
タートするロータリークラブ鴻田年度を心よりお祝い
してニコニコボックスに入れさせて頂きます。

■平出�昌男…鴻田会長、長谷幹事、石塚副幹事のご活
躍を期待いたします。年度が充実した、実りある１
年であることを祈念して。

■都丸�和俊…鴻田会長、長谷幹事、石塚副幹事のスター
トを祝し、又一年間の健康を祈ります。

■福島�英人…鴻田会長年度が実り多い１年になりますよう
に。長谷幹事、石塚副幹事、おふたりの肩にかかっ
ていますよ。ガンバッて下さい。

■平方�、矢端、廣瀬、佐伯…鴻田年度スタートおめでと
うございます。ＳＡＡ委員会赤いタスキで４名、が
んばります。宜しくお願いします。

■会長�鴻田、幹事長谷、副幹事石塚
…１年間よろしくお願い致します。

■ニコ�ニコボックス委員会一同…一
年間よろしくお願い致します。
狩野、田部井、清水、須江、加藤

  ロータリーの友報告  　
　　　　　田代委員長


